



《戸田の葉書ニュース：2018年3月末》■維新の宮本一孝が門真市長になって1年7ヶ月。市民を裏切り行政を腐敗させる「お仲間政治」はまるでアベ政治のミニチュア版。戸田は「市政を悪くさせず、良くする」ために大奮闘中！



▲維新宮本市長はサイコパス！（良心や遵法意識の欠如）17/3/12更新

●園部時代から市長の退職金ゼロ・報酬25%カットなのに、選挙の目玉に退職金ゼロ・報酬25%カットを掲げて市民を騙す！●政治献金禁止団体の役員個人から献金受け続けると公言！●情報隠しや文書の違法廃棄策やウソ説明など、ブラック行政さっく始まる！

《2016年》7月市長選で当選▲自分が好まない3中校区地域会議センター建設を潰すために、議会や住民に秘密裏に「準備工事の補助金辞退＝市負担1500万円増加」を決めて、議会や住民にウソ説明して12月議会で大紛糾！▲1月臨時議会で押し通す～側近与党の緑風クラブ4人＋公明党7人の市長接近でギリギリ過半数に

12月：他市の選挙支援の公用車・職員随行を「公務」と主張する一方、門真小畑問題での住民説明出席は「公務じゃない」として発言記録を意図的に作らずにデタラメを並べる！それ、逆だろ！

《2017年》1月～3月▲宮本市長と歩調を合わせて「門真小ボランティアグループ代表・市営新橋住宅住所」で議会に要望署名を出した男Aが、実は肩書詐称で、守口市の娘の豪華マンションに20年も居住してきた「虚偽住所」だった事が戸田の調査で判明！▲これは公営住宅の不法占拠で住民票虚偽記載の犯罪だ！▲しかし市役所ぐるみで誤魔化し続けるありさま！

9月議会で▲「市長の自宅住所は非公表にする」と明言！！  
12月議会で戸田が「身を切る改革と言いながら、宮本市長の年間収入は園部市長より44万円増えている」と指摘したが、「それがどうした」、という態度で居直るだけだった！

▲維新に甘いマスコミはこれらの宮本問題を全く報道せず！

「自宅住所が秘密の政治家なんて日本中で誰もいないだろうって？ そんなん知らんがな。ボクは特別や。小さな子どもがいるからセキュリティ面で自宅住所は秘密や。「どんな危険や？」って？ 細かい事はええがな。これが宮本維新の「情報公開と身を切る改革」や。（宮本対応を戸田が翻訳してみた）

宮本市長



★門真市の先進25施策のうち11施策は戸田が提起して実施させたもの！（3月議会市答弁で判明）

反ヘイト人権施策や市施設の非関電契約（年間540万円節約）  
「市営新橋住宅1期建替え問題で住民意志徹底尊重の検討委方式」等々、戸田提起で作られた良い施策は宮本市長にも継続させている！「後戻り出来ない仕組み」を作ってきた成果

※住宅地図から書き写しさせていただいた方の宛名もあります。通信不要の方はお気軽にご一報を。